

Granada Hoy Granada El río Trevélez se usará como cuenca piloto contra efectos de la sequía

El río Trevélez se usará como cuenca piloto contra efectos de la sequía

Una serie de técnicas permitirá mejorar la gestión y el aprovechamiento del agua

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 25.05.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos



El río Trevélez será utilizado como cuenca piloto en un proyecto encaminado a profundizar en el conocimiento sobre la distribución de la nieve y los flujos de caudales que se generan a partir de ella para buscar fórmulas que mejoren la gestión y el aprovechamiento del agua.

La iniciativa se enmarca en el programa de seguimiento para el estudio del cambio global en Sierra Nevada de la Consejería de Medio Ambiente, la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente y la [Universidad de Granada](#), entre otros organismos.

Según el director conservador del Espacio Natural de Sierra Nevada, Javier Sánchez, el río Trevélez funcionará como cuenca piloto desde la que se desarrollarán una serie de técnicas destinadas a modelar la cobertura y distribución de la nieve y a analizar los flujos de caudales que se generan a partir de ella. El objetivo final es buscar fórmulas "más sensatas y rigurosas" para el aprovechamiento y gestión del agua.

Para la aplicación de estas técnicas, que se han llevado a cabo en determinados lugares de los Alpes, se requerirá de la implantación de un instrumental que se prevé instalar a lo largo del próximo verano, según Sánchez, para quien el aprovechamiento racional del agua es "uno de los grandes retos del siglo XXI, especialmente en la cuenca del Mediterráneo y Andalucía".

El programa de seguimiento para el estudio del cambio global en el que se enmarca esta iniciativa se engloba, a su vez, en un proyecto más amplio de ámbito internacional auspiciado en 2003 por la Unesco y en el que participan 28 reservas de la biosfera, entre ellas Sierra Nevada, la única española. El proyecto, denominado *Glochamore*, tiene entre sus objetivos desarrollar una estrategia para detectar señales de cambio global en ambientes de montaña.

El programa de seguimiento de cambio global incluye además otras actuaciones en Sierra Nevada como la instalación, ya completada, de una red de estaciones multiparamétricas en una iniciativa pionera que servirá para hacer un seguimiento a largo plazo de las transformaciones.

0 comentarios 0 votos



Enlaces Patrocinados

¿Quieres Ganar Dinero con Tu Hipoteca?

Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelación parcial 0€. Y, además, disfruta de los...

Máxima rentabilidad con el Depósito 16 de uno-e

Invierta durante 9 meses y recibirá el 16% durante el primer mes. El resto del periodo referenciado a...

Cuenta Open Plus 3,50%

Abre tu cuenta y disfruta de un alto interés y total disponibilidad.

ibanesto.com - Cambio de Hipoteca

Cambia tu Hipoteca, ven a ibanesto.com: tu low cost banking. Euribor +0,38%, Sin Comisiones ¡Ahorra y...

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

ENCUESTA

¿Cómo le afecta la huelga de autobuses urbanos de Granada?

Han contestado 365 personas

- Mucho
 Poco
 Casi nada
 Nada

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

ENCUENTROS DIGITALES



Oscar Cano
 Técnico del Granada CF



Vicente Valero
 Alcalde de Churriana



Noel López
 Alcalde de Maracena



Antonio Lara
 Delegado de Educación



José I. Lapido
 Músico granadino



Lori Meyers
 Grupo granadino de pop-rock



Pablo García
 Alcalde de Albolote



Gerardo Sánchez
 Alcalde de Armilla

GALERÍA GRÁFICA

El 'Día de la Tierra' en Granada

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, ha realizado una plantación de flores en el Campo del Príncipe junto a